

# Face à l'extrême-droite, LE FRONT POPULAIRE

Macron ouvre les portes du pouvoir à la famille Le Pen et l'extrême-droite. Leur victoire serait une catastrophe pour la démocratie et pour les libertés publiques



Le patronat porte une immense responsabilité, puisqu'il a fait prévaloir les Intérêts des grandes fortunes et des multinationales au détriment de l'intérêt général.

Nous voulons du changement et des réponses aux problèmes quotidiens qui pourrissent nos vies !

La dissolution de l'Assemblée nationale doit nous permettre d'élire des député.es qui portent ces réponses

Personne ne nous fera de cadeaux : la CGT propose aux salarié.es de commencer par s'organiser et se syndiquer pour arracher nos revendications

- retour à la retraite à 60 ans et départ anticipé pour les métiers pénibles
- augmentation immédiate des salaires et des retraites,
- indexation des salaires sur les prix ;
- des mesures concrètes pour l'égalité salariale entre les femmes et les hommes ;
- des moyens pour améliorer les conditions de travail ;
- renforcement de la Sécurité sociale ;
- amélioration de l'indemnisation des salarié.es frappé.es par le chômage....

**La CGT appelle  
à voter massivement  
le 30 juin et le 7 juillet  
pour le Nouveau Front Populaire  
pour porter nos revendications  
et n'exclut aucun mode d'action pour gagner  
– y compris par la grève.**